

2025
第1号

かけはし AKEHASHI

トピックス

・ 院長挨拶

・ 外科（診療紹介）

・ 院内活動

（市民公開講座）

（世界糖尿病デー 血糖測定）



独立行政法人 地域医療機能推進機構
横浜保土ヶ谷中央病院
横浜市保土ヶ谷区釜台町 43-1
TEL : 045-331-1251
FAX : 045-331-0864
<https://hodogaya.jcho.go.jp/>



新年挨拶

Kunisaki
院長 國崎

Chikara
主税



明けましておめでとうございます。

旧年中は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は令和6年4月に赴任してから、地域の先生方や地域住民の方々との顔の見える関係の構築を最優先課題として、地域連携研修会と市民公開講座を開催しました。地域連携研修会を地域の先生方からの忌憚のないご意見とご指導を戴ける貴重な場といたしたく存じますので、今年もぜひお時間の許す限り足をお運び戴けますと幸いに存じます。

また、昨年は医療の質をさらに高め地域の皆様に良質かつ安心・安全な医療をお届けするべく、次のような改革にも取り組んでまいりましたのでお力になれば幸いです。

- 循環器ホットラインに加え消化器外科ホットラインの設置
- 断らない救急医療体制の推進
- 地域連携室による円滑なご紹介患者さんの受け入れ
- 地域の医療施設との密な連絡による円滑な転院（patient flow management）の確立
- 積極的なクリニカルパス運用による適切な入院治療など

さて、診療報酬制度改定、人件費及び物価の高騰、医療従事者不足や医師の診療科偏在などの荒波の中、全国の病院経営は非常に厳しい現状であると認識しております。我々の理想とする医療の提供を継続していくには、地域の医療機関で連携してより多くの患者さんを診療していかねばなりません。当院では、先に挙げた改革に加えて各診療科が多くの患者さんに安心して治療を受けて戴けるよう努力し、より信頼され愛される病院になるように尽力する所存ですので、相互の連携にご支援賜りますようお願い申し上げます。

最後に、先生ならびに貴施設の益々のご発展を祈念して新年のご挨拶とさせていただきます。

令和7年1月1日

診療内容および特色

当科では、消化器悪性腫瘍（食道・胃・大腸・肝臓・胆嚢・膵臓など）の外科治療を中心に診療を行っています。さらに、急性胆嚢炎、急性虫垂炎、絞扼性腸閉塞、消化管穿孔、ヘルニア嵌頓などの**緊急手術**にも対応しています。また、日本消化器外科学会専門医修練施設、日本外科学会外科専門医制度修練施設でもあります。

常勤医師

院長 國崎主税
副院長 武田和永
診療部長
医師 有坂早香
医師 中崎祐介

01 毎日診療

（受付時間 8:00～11:00）

平日の午前中は専門医が外来診療をしています。

初診予約無しでも診療を承っています。

Check! ///

03 腹腔鏡手術の実績大

当科では、緊急手術も含めて、手術件数の約**90%**が腹腔鏡手術です。

術後の早期回復、負担軽減を心がけて最適な方法を提案いたします。

02 消化器ホットライン

腹痛、消化管出血など、消化器に関する緊急診療を受け付けています。

ぜひご活用ください。



04 乳腺専門外来

乳癌学会専門医が木曜日午前中に診療しています。横浜市大乳腺外科グループと連携して、主に乳癌の手術治療・抗癌剤治療を行っています。

check! ///

05 外来化学療法を推進

外来での抗癌剤治療を行っています（今年度前期実績 200 件以上）。ご要望に応じて、入院での化学療法も可能ですのでご相談ください。



院内活動

市民公開講座

令和6年11月10日(日)

保土ヶ谷公会堂で開催



講演

1

『おしっここの症状と原因となる病気について』



泌尿器科
荻部勇大医師

人に相談しづらい症状の一つでもあり、ご自分の症状が気になってご参加された方もいらっしゃいました。

2

『お腹が痛いときに、どんな病気を考えるのか?』



消化器外科
國崎主税 院長

おなかの痛みは、よくあると思いますが、放っておくと危険なものもあることを、内視鏡映像を交えてお話ししました。



相談・体験

保健師や管理栄養士による健康・栄養相談と口コモ予防・骨盤底筋体操、残尿測定・骨密度測定の体験コーナーを開き、80人以上ご参加いただきました



次回は令和7年4月(予定)

世界糖尿病デー-血糖測定



毎年11月14日は世界糖尿病デーです。地域住民の皆様に糖尿病予防と早期発見の重要性を知っていただきたく、血糖測定イベントを実施しました。血糖測定に参加いただいた74人のうち4人に糖尿病の疑いがありましたので、詳しい検査をお受けするようご案内しました。

糖尿病に限らず、どのような疾患も**早期発見が重要**ですから、**健康診断は毎年**お受けください。詳しくは当院健康管理科までご連絡ください。